

東光寺たより48

今年最初の幸座

ご存じ、寺庭が教えている己書の幸座が始まりました。生徒さんは一心不乱に書に向き合います。住職は気になつて和氣あいあいと、おしゃべりしながらやってると思いきや、三昧の境涯だと教えられ、なるほどと感服した次第でした。今後も見守りたいと思います。



当山寺庭の世界

これらと並行して、寺庭はイヤリングや小物を作ったりもしています。なるほど、上手に出来ています。欲しい方は連絡してくださいね。作り手が心を込めて作った唯一無二のイヤリングが此処に在ります。



山本勝彦氏の版画の世界

住職の叔父さんで画家の山本勝彦氏の版画が新聞の一部を彩りました。新聞社に画をコピーして送ったのがちょっと前の事で、住職はまだか?と待ち焦がれておりました。そして此度、掲載され見る人の目を魅了してくれる事でしょう。中日新聞購読されてみえる方は是非チェックしてみてくださいませ。



引き続きの寒波



五眼菩提樹のストラップ

イヤリングと並行して当山の五眼菩提樹の実でストラップを作成しました。この菩提樹の実は硬くてドリルで穴を開けたりするのも一苦労なんです。その他の石と組み合わせて数珠を作ってみました。法會の際に莊嚴したいと思います。



節分です。豆まきするんだワン🐶

2/3は豆をまく事になってるらしいんだ。福を呼び込むこの儀式。ボクも和尚に混じって参加するのだ。実際はパイの実を投げつけられて終了です。その後、当山の安寧を祈念したボクでした。ちなみにプリンちゃんの参加はカオスになるので見送ったんだよ♪
ゲージの中から観戦です🐶



一喝去（いっかつきょ）の会食

一喝去という言葉をご存じでしょうか？読んで字の如く大声で怒鳴るもしくは大音声のイメージですね。先日、故人の49日の会食に招かれた住職。その際に師匠の書いた軸が掲げられておりました。内容的には美味しかったですって大声で御礼を述べて去るというその様な意味合いで、住職は、そこから美味しい食事を囲み、一同が和気あいあいとご縁を深めていく、そんな一刻を過ごしてほしい、大事にしてほしいと懇ろに願うところです。美味しい食事を頂戴したのは言うに及ばず。次なる活躍の場へと舵を切ったのでした。



プリンちゃん一休み🐶



生まれて二か月くらい
です。

文責 東光寺 英隆